

Lunes 29 de febrero de 2016

EL ECONOMISTA

## Fitch sostiene calificación “BBB+” a México, pese a choques externos

La agencia Fitch Ratings confirmó la calificación soberana de México en “BBB+” con perspectiva estable, pero advirtió que la participación de los no residentes en la tenencia de la deuda doméstica representa una vulnerabilidad. En una nota que acompaña al anuncio, evidencia que la deuda pública se ha mantenido en aumento, “destacando la erosión del margen fiscal para enfrentar choques externos”. Y anticipa que “la materialización de obligaciones contingentes” podrá ser un factor de presión negativa para la calificación. Sin embargo, consideran positiva la intención del gobierno de alcanzar las metas fiscales preestablecidas, a pesar de “la severidad del shock del ingreso petrolero”.

El Financiero

## Política monetaria vuelve a ser el centro de atención tras G-20

El fracaso ampliamente esperado de los líderes del grupo G-20 para acordar nuevas medidas que fortalezcan la economía mundial en una reunión en Shanghái el fin de semana ha devuelto la responsabilidad a los bancos centrales. Pero tras años de intentos cada vez más desesperados para impulsar el crecimiento, existe el temor entre sus autoridades de que la política monetaria se haya quedado sin municiones efectivas y de que los futuros estímulos puedan incluso ser dañinos.

REFORMA

## Prevén crezca crédito bancario hasta 16%

Pese al crecimiento económico estimado para este año, que va de 2.6 a 3.6 por ciento, calificadoras del País estiman que el crédito bancario crecerá entre 13 y 16 por ciento. Consultadas por separado, Standard and Poor's (S&P), Fitch y Moody's coincidieron en que la expansión estará apoyada por el crédito a las empresas y que este segmento de la cartera crediticia está apoyado por mayores recursos en garantías de la banca de desarrollo. "Pese a que la economía pudiera estar relativamente lenta este año, por todos los temas del entorno global, el crédito pudiera crecer entre 13 y 14 por ciento", estimó José Pérez-Gorozpe, director de calificaciones financieras de S&P.

ACCP IMCP PA  
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos  
CP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos  
“El único deber es el deber de divertirse terriblemente.” Oscar Wilde  
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos  
TIPO DE CAMBIO  
FIX Instituto Mexicano de Contadores Públicos  
Dólar  
18.17  
Euro  
20.02  
ComUniCCo Financiero  
IMC



Lunes 29 de febrero de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Cursos y capacitación IMCP



Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles



Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2015



## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 26 de febrero de 2016



SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que se les imputaron, y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo...



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos...



## MILENIO

### Ajuste al gasto afectará más a estados y municipios

Estados y municipios serán los principales afectados por el ajuste al gasto anunciado por la Secretaría de Hacienda, alertó la agencia calificadora Fitch Ratings. De acuerdo con Alberto Hernández y Manuel Kinto, directores asociados de Fitch, los sectores que más afectados se verán son: medio ambiente, agricultura y salud. Esto porque la reducción anunciada podría impactar los recursos por Convenios de Descentralización y de Reasignación que celebra cada año el gobierno federal. Detallaron que estos conceptos tuvieron un primer ajuste de 17.1 mil millones de pesos para 2016, respecto a lo aprobado en 2015, por lo que un nuevo ajuste afectará seriamente los recursos derivados de dichos convenios y que “son equivalentes a alrededor de 20 por ciento de los ingresos totales que reciben las entidades federativas y son subsidios de la Federación asignados a diferentes ramos administrativos”.

## EXCELSIOR

### Así le pega a la economía que Banxico suba la tasa

Para algunos economistas, al subir las tasas de interés el pasado 17 de febrero, el Banco de México sólo quitó el pie del acelerador a una economía que trae una inercia de expansión, por lo que descartan alguna afectación al crecimiento por el lado de la política monetaria. Otros afirman que el alza de 50 puntos base en la tasa de referencia del Banxico de inmediato afectará los créditos ligados a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), encarecerá el financiamiento de un sector de empresas y desincentivará algunos proyectos de inversión.

## La Razón

### IMCP por más alianzas para mejor fiscalización

Un nuevo día... Después de 92 años, el **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)** se encuentra a cargo de una mujer. Se trata de **Leticia Hervert Sáenz**, quien durante su mandato buscara darle un enfoque diferente a esta agrupación. Actualmente, este es uno de los gremios de mayor peso en el país por su número de socios, ya que en el país laboran más de medio millón de contadores públicos. En concreto, el **IMCP** cuenta con 22 mil afiliados en sus 60 colegios que se ubican a lo largo de toda la República, los cuales representan en materia de impuestos a cerca de un 90% de las empresas que cotizan en la BMV...



Lunes 29 de febrero de 2016

CNNEXPANSIÓN

## Oscar mexicano, segunda edición, con Lubezki e Iñárritu

La edición 88 de la Academia de Hollywood se convirtió en una noche de Oscar mexicano, una vez que Emmanuel el Chivo Lubezki y Alejandro González Iñárritu, el Negro, se alzaron con las estatuillas doradas por la película El renacido, una historia de supervivencia y venganza ambientada en la conquista del Oeste. Lubezki inició la noche con el Oscar en la categoría de Mejor cinematografía, el tercero de forma consecutiva. González Iñárritu es el primer cineasta en más de 60 años en ganar dos años seguidos como Mejor director. La victoria de los mexicanos también permitió que el actor estadounidense Leonardo DiCaprio alcanzara su primera estatuilla dorada como Mejor actor, el primero después de cuatro nominaciones y en sus 20 años de carrera.

Grupo Fórmula

## México reporta avances en Iniciativa de Transparencia de Industrias Extractivas

La subsecretaria de Hidrocarburos, Lourdes Melgar, expuso los avances en el proceso de adhesión de México a la Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI, por sus siglas en inglés), como resultado del trabajo conjunto del gobierno, la industria y la sociedad. Al encabezar la delegación mexicana en la Séptima Conferencia Global de la EIT, que se celebró en Lima, Perú, dijo que a través de lo anterior se han elaborado los estudios sobre el Estándar para los sectores de hidrocarburos y minería, que permiten identificar algunos retos y oportunidades para la implementación del estándar de la Iniciativa.

Noticias MVS

## G20 se compromete a impulsar el crecimiento global

Los países del G20 prometieron este sábado que usarán "todos los instrumentos" disponibles, incluyendo la política monetaria, fiscal y las reformas estructurales, para "fortalecer la recuperación", pese a las reticencias expresadas por Alemania durante la reunión celebrada en Shanghái. Las 20 mayores economías mundiales van a utilizar políticas tanto a nivel individual como colectivo para impulsar el crecimiento global, que se sitúa "por debajo de los objetivos".

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(28/02/16)	3.75
TIIE 28 (26/02/16)	4.0501
TIIE 91 (26/02/16)	4.0800
TIIE 182 (24/02/16)	4.1562
CETES 28 (23/02/16)	3.85

#### Reservas internacionales (mdd)

(19/02/2016) 174,710.8

#### Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.61
Inflación subyacente *	2.64

#### Inflación mensual (Ene. 2016, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (29/02/16) 5.434022

\* [WWW.BANICO.ORG.MX](http://WWW.BANICO.ORG.MX)





Lunes 29 de febrero de 2016



## Peso mexicano gana ante alza de petróleo, medidas China

El peso mexicano se apreciaba el lunes ante un alza de los precios del petróleo y de la mano de otras monedas emergentes luego de medidas que anunció el banco central de China para reactivar la economía del gigante asiático. La moneda local cotizaba en 18.138 por dólar, con una ganancia del 0.83 por ciento -15.10 centavos-, frente a los 18.289 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes. Momentos antes llegó a apreciarse más de 1.0 por ciento hasta las 18.105 unidades.



## Videgaray niega que Pemex esté en crisis

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, se reunió con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para exponer las prioridades del gobierno federal en la agenda legislativa. Entre ellas, la aprobación del Mando Único de la Policía Estatal. "Me dieron la oportunidad de decirles el por qué creemos que se deba de lograr el Mando Estatal Único, cuáles son las bondades de esta Policía que estamos planteando, las dificultades que nos estamos encontrando, también hablamos de la intervención, la iniciativa que se presentó en noviembre de 2014 de intervención de los municipios, por qué, cuáles son los procesos que se dan largos y que luego terminan en tragedias por falta de instrumentos para poder actuar en el momento oportuno", detalló Osorio Chong.



## Pronostican lluvias aisladas en gran parte del país

Para este lunes se prevén lluvias aisladas con tormentas eléctricas en el norte de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas y vientos superiores a 40 kilómetros por hora en el norte de Chihuahua y Coahuila, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Indicó que estas condiciones que serán ocasionadas por la presencia de una línea seca que se ubicará en Chihuahua y Coahuila e interactuará con un sistema frontal que se extenderá desde el oriente hasta el centro de Estados Unidos de América. Paralelamente, se pronostican lluvias aisladas en Durango, Zacatecas, San Luis Potosí, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Estado de México y Ciudad de México.

